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令和６年１０月２日（水）に行いました令和６年度「合志市議会 市民との意

見交換会」の実施状況について、下記のとおり報告いたします。 

 

記 

１ 開催日時・場所 

令和６年１０月２日（水） 午前１０時００分～  

合志市役所防災センター１階 避難所 
     

２ 参加者 新規就農者 
合志市での新たな創業者 
環境美化推進員 

 

３ 担当議員 全議員（別紙添付） 
 

４ 報告会次第 

（１） 開  会  

（２） 議長挨拶  

（３） 議会運営委員長挨拶         

  （４） ワークショップ ・班ごとテーマについて話し合い、発表 

（５） 意見交換 

（６） 閉  会 
 

５．アンケート結果について 

   参加者にアンケート調査を実施した。 

日頃、市民の方から様々な意見や率直な感想を聴くことができた。貴重な

意見の数々は、十分精査し、今後の議会活動の参考にしたい。 

  ※感想（意見等） 

   ・別紙添付 



令和６年１０月２日(水)１０時００分～
合志市役所 防災センター１階 避難所

Q.1 意見交換会に参加して感じたことについて

① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧
複数回答 人数 6 6 6 2 7 1 12 0

Q.2 市議会に関することで見たことがあるもの

① ② ③ ④ ⑤
複数回答 人数 0 1 7 3 2

Q.3 意見交換会で取り上げてほしいテーマや要望があれば記入してください。

               

『 合志市議会 市民との意見交換会』アンケート集計 

①議会のことを知る機会になった
②議員のことを知る機会になった
③合志市のことを知る機会になった
④政治に興味がわいた
⑤合志市について考える機会になった
⑥内容が難しかった
⑦参加してよかった
⑧あまり良くなかった

①本会議傍聴
②本会議のインターネット中継(録画)
③議会だより(ジュニア版を含む)
④市議会ホームページ
⑤その他

・観光(交流人口)
・今後も農業に関するテーマを続けてほしい
・市としての考えを共有
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・新規農業についても知れて良かったです。

・人との関わりは大切ですね。ありがとうございました。

・議員の方々と交流する機会は普段あまり無いので、貴重な体験でした。色々とお話できて良かっ
たです。ありがとうございました。

・今回の交換会に参加して、環境美化委員の抱えている悩みを共有することができた。各地域の環
境美化委員と市の職員、市議との交流会を持つことにより環境美化の向上につながると確信した。
年に１回位の合同にして欲しい。

・こういう意見交換会があることを初めて知りました。他区の現状を聞いて同じような悩みがある
ことを知って若干安堵しました。また他の地区では当番制でゴミステーションの掃除をされている
とのことでびっくりしました。

【意見・感想】
・東京から出てきてなかなか地元の方とお話をする機会が少なかったので、とても有意義な時間と
なりました。ありがとうございました。

・初めての参加でした。いろいろな方面からの課題や意見が聞けて正直難しいな・・・と感じまし
たが、合志市の一市民として、また合志市でキッチンカーをやっていくにあたり、もっと合志市の
事について知っておかなければいけないなと改めて思いました。今日の意見交換会を機に、他の業
職の方とのつながりも作っていけたらと思います。勉強になりました。ありがとうございました。

・他の農家の現状を知る機会になってよかった。農業の大変さが分かってくれたと思う。補助金等
の検討も前向きに進めてほしい。

・初めての市議との意見交換会、周りの農家の話で、みんな同じ問題を抱えているなと改めて実感
しました。また市議との話の中で市としてできること、できないことがあることが分かりました。
どう協力して農業を発展できるか、自分たちのできることを含め、今後すり合わせをして行く必要
はあると思いました。

・事業者に対して助成金も大切ですが、儲ける力をつけさせることも大切だと思います。何度か行
政が実施した経営相談会に参加したことがあるのですが、担当の業者がいまいちでした。（アナロ
グすぎる、実績不足など)業者の選定をしっかりして欲しいです。

・貴重な意見が言える場としてよかった。環境美化だけの意見交換の場がもっと増えたらいいと思
う。

・市議会が行った活動を知ることができた。農業における現状を伝えることができたと思うので、
今後反映されるか注目して行きたい。


